

# OPINI PUBLIK

## Dukung Program Kesehatan, Babinsa Koramil 07/Gajah Dampingi BIAS di SD Tambirejo

Agung widodo - [DEMAK.OPINIPUBLIK.ID](http://DEMAK.OPINIPUBLIK.ID)

Nov 6, 2024 - 07:57



*Serda Slamet Widodo melaksanakan pendampingan pelaksanaan Bulan Imunisasi Anak Sekolah (BIAS) di SD N Tambirejo*

DEMAK - Guna mendukung program pemerintah dalam meningkatkan perlindungan kepada anak-anak terhadap penyakit menular, Babinsa Koramil

07/Gajah Kodim 0716/Demak Serda Slamet Widodo melaksanakan pendampingan pelaksanaan Bulan Imunisasi Anak Sekolah (BIAS) di SD N Tambirejo, Kecamatan Gajah, Selasa (05/10/2024).

BIAS ini merupakan program pemberian imunisasi lanjutan kepada anak-anak usia sekolah kelas 1, 2, 5, dan 6 SD/MI atau setara agar terlindungi dari penyakit menular, seperti campak, rubella, difteri, tetanus, dan kanker serviks. Di SD N Tambirejo sendiri, imunisasi BIAS dilakukan oleh petugas Puskesmas Gajah II.

Menurut Kepala petugas Puskesmas Gajah 2 Nikmatul Diana, imunisasi BIAS yang dilaksanakan yaitu pemberian obat cacicung dan imunisasi HPV (Human Papilloma Virus). Dengan tujuan membentuk antibodi atau kekebalan terutama terhadap penyakit campak dan rubella. Karena penyakit tersebut tidak hanya dapat dialami mereka ketika masih bayi saja, tetapi juga bisa terjadi saat mereka di usia sekolah.

"Program ini kita gelar di SD-SD yang ada di wilayah Puskesmas Gajah II. Ini merupakan program dari Pemerintah, untuk melindungi anak-anak kita. Selain imunisasi, dalam program ini juga dilakukan pemeriksaan skrining kesehatan anak sekolah, seperti pemeriksaan kesehatan secara umum, pemeriksaan mata, dan pemeriksaan kesehatan gigi," jelasnya.

Sementara Babinsa berharap, program BIAS yang dilaksanakan dapat diikuti oleh seluruh siswa sekolah SD atau sederajat, sehingga harapannya mereka mendapat perlindungan dari penyakit menular.

"Kami selaku Babinsa sangat mendukung dan akan selalu mendampingi program BIAS ini. Inilah salah satu upaya kita bersinergi dalam membangun generasi muda yang sehat dan kuat," tandasnya. (Pendim0716).